
 
REQUERIMENTO 

 

 

 

 

Requerer ao Egrégio Plenário autorização para realização de uma 

Audiência Pública para debater a alimentação nas escolas municipais. 

 

 

Senhor Presidente, 

 

 

Considerando que, no início deste semestre este Vereador recebeu 

denúncias de pais de alunos da rede municipal que alegam queda na qualidade da merenda oferecida. 

Considerando ainda que, há também denúncias de suposta irregularidade 

na Concorrência Eletrônica nº 02/24 da Prefeitura de Taubaté, que tratou da Contratação de empresa 

especializada para prestação de serviços contínuos de nutrição escolar nas unidades educacionais do 

Sistema Municipal de Ensino, pelo prazo de 24 meses prorrogável até o limite legal. 

Considerando que, o plenário é o local apropriado para se debater os 

assuntos de total interesse público. 

REQUEREMOS à nobre Mesa, nos termos da Resolução n° 160/2011, 

ouvido o Plenário, dispensadas as demais formalidades de praxe, a autorização para realização de uma 

Audiência Pública para debater a alimentação nas escolas municipais. 

 

 

• Utilização do Plenário no dia 22 de Agosto de 2024, das 14hs às 16hs; 

• Transmissão ao vivo pela TV Câmara; 

• Cobertura da assessoria de imprensa; 

• Serviço de Copa; 

• Segurança. 

 

 

Plenário “Jaurés Guisard”, 06 de Agosto de 2024. 

 

Douglas Carbonne – SOLIDARIEDADE 
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